



師走 ～今年も残り1か月～



秋の様子が残りつつも気がつけば、いよいよ師走に入ります。12月は子どもたちにとって楽しみがいっぱいの月でもあり、これまでの学習のまとめの時期でもあります。今年一年のよい締めくくりができるように、どうぞご家庭でも体調の管理をよろしくお願いします。

12月の学習予定			
国語	<ul style="list-style-type: none"> • すがたをかえる大豆 • 食べ物の秘密を教えます • ことわざ・故事成語 	音楽	<ul style="list-style-type: none"> • せんりつのとくちょうをかんじとろう
社会	<ul style="list-style-type: none"> • 火事からまちを守る • わたしたちの市の歩み 	図工	<ul style="list-style-type: none"> • あの日あの時の気持ち
算数	<ul style="list-style-type: none"> • 分数 • 三角形 • □を使った式と図 	体育	<ul style="list-style-type: none"> • 鉄棒運動
理科	<ul style="list-style-type: none"> • 電気で明かりをつけよう • じしゃくのふしぎ 	道徳	<ul style="list-style-type: none"> • よりよい学校生活、集団生活の充実 • 礼儀
総合	<ul style="list-style-type: none"> • 色々な国のことを知って、色々な人と仲良くなるう 	外国語	<ul style="list-style-type: none"> • This is for you.
学活	<ul style="list-style-type: none"> • SNSとわたし • クラス集会の計画を立てよう 		

<お知らせ>

芸術鑑賞教室

12月2日(月)に芸術鑑賞教室を行います。参加費については850円を徴収させていただきました。欠席した場合には、後日返金いたします。

冬場の体育の服装

冬場の体育では、体が温まるまで体操着に1枚上着や長ズボンを着てもよいことになっています。その場合の上着は、安全上の理由からフードなし、ファスナーなしのジャージやズボンとしています。体操着袋に体育用の上着を入れておくと安心かと思えます。また、体育時のタイツの着用は、けがをしたときに手当がしづらいため、控えていただくようお願いいたします。